



どこの畑で摘めるの？

旗が立っている畑だけです。旗のない畑では摘み取れません。

【大切なお願い】

■持ち帰り袋は各自で用意してください。大きな袋などでたくさん摘み取ると、楽しみにしている人の分が無くなります。レジ袋程度をご用意ください。

■若芽は手で摘み取れます。

■商用には使えません。

■多くの方が摘み取れるようにご協力ください。



←この旗が目印。旗が立っていない畑に入ると、軽犯罪法第1条32号「入ることを禁じた場所又は他人の田畑に正当な理由がなくて入った者」に該当しますので、注意してください。



なぜ菜の花を植えているの？

畑が多い三芳町。強風が吹くと土ぼこりが舞い、視界が悪くなる場合があります。畑に何もないと土ぼこりが発生しますが、菜の花を植えることで、土が拡散することを抑制することができます。菜の花のほか、麦も飛散防止対策として植えています。この取り組みは、地元の竹間沢農地環境保全協議会が行っています。「せっかく育てた菜の花を、地域の人たちに役立てたい。若芽を摘んで、おひたし、天ぷら、パスタなど、食べて三芳の春を楽しんでもらいたい」と、菜の花摘みに協力してくれています。



菜の花摘み よくある 質問



菜の花料理のおすすめは？

おひたしや天ぷらが簡単にできるので、おすすめです。イチオシは「菜の花とあさりのパスタ」！あさをオリーブオイルと白ワインをまわしかけて蓋をし、中火で蒸し焼きに。あさりの殻が開いたら、菜の花を入れ、しんなりしたら茹でたパスタを加えて、塩、コショウで味を整え完成！三芳の春をおいしく味わえます♪



竹間沢でホタルが観れるの？

こぶしの里で観ることができます。4月頃に地元の竹間沢小学校の児童が幼虫を放流し、5月下旬から6月初旬に成虫になったゲンジホタルがこぶしの里を舞い、幻想的な光景が観られます。土日には町内外から1日で700人が訪れることも。地元の竹間沢ほたる育成会の皆さんのおかげで、楽しむことができます。



菜の花摘み取りマップは観光産業課や歴史民俗資料館にあります。観光情報ページでも公開中。

今年もやります！

若芽

菜の花摘み

三芳町の竹間沢地区で、のぼり旗が立つ畑の菜の花を摘み取れます。また、スタンプを全て集めると三芳町マスコットキャラクターみらいくん・のみちゃんグッズがもらえる『三芳の春を摘みにいこう♪菜の花摘み取りスタンプラリー』も同時開催。摘み取りマップ・スタンプラリー台紙は、公民館・歴史民俗資料館・役場で配布。春の三芳町をどうぞお楽しみください。

※ 摘み取りが出来る場所は、のぼり旗がある場所だけです。旗のない場所に入らないでください。

期間

3月下旬～4月上旬

菜の花摘みの問い合わせは

☎ 049-258-0019(内線215)

三芳町役場観光産業課まで

三芳町観光情報ページ

検索

観光情報は
フェイスブックで

